

ZE DICTÉE 2024

Ce jeudi 26 septembre 2024, à l'occasion de « Ze Dictée », 25 élèves de 4èmes et 3èmes du collège Arthur Rimbaud ont participé au challenge organisé par EUROPE DIRECT Hauts de France, à l'université de Picardie Jules Verne, dans les amphithéâtres du campus universitaire d'Amiens Sud, où nous avons été chaleureusement accueilli(e)s par les organisateurs/-trices .

Ce challenge a réuni bien d'autres collègues, à la grande joie de nos élèves, mais aussi des professeur(e)s!

Nos élèves ont donc rédigé leur texte en espagnol, italien ou anglais, sous la dictée. Cet exercice ne fut pas toujours des plus faciles, car les récitateurs étaient parfois d'un autre pays que la langue cible, confrontant les élèves à des accents « étrangers », mais aussi à des situations bien réelles !

Nos élèves se sont montrés volontaires, voire pugnaces, imperturbables, ne laissant s'échapper aucun mot , et les retranscrivant tous sur leur copie de leur plus belle écriture!
Leurs efforts ont été gratifiés par un goûter, qu'ils ont bien apprécié !

Ils ont réellement apprécié la sortie, et attendent avec impatience les résultats de ce challenge bien sûr (en octobre) , pour se qualifier et participer à la visite de Bruxelles et du Parlement Européen (en décembre prochain), mais aussi l'an prochain, pour une autre dictée !

Nous félicitons tou(te)s les participant(e)s pour leurs belle attitude et leurs efforts ce jour.

Congratulazioni ! Felicidades ! Congratulations !



Voici les impressions des challengeurs/-euses :

« J'ai bien aimé mais il a trop mal dicté. A cause de ça j'ai raté. Je voudrais aussi faire celle de l'an prochain, pour mieux réussir ! » Nathusan.

« Je pense que c'est bien et que j'aime bien » Yanis

Léo : « C'était bien et la dictée était assez simple »

Rayan : « J'ai bien aimé la sortie , la séance de la dictée et aussi le goûter »

« Cette petite après-midi en dehors du collège m'a beaucoup plu. La dictée était un peu dure mais le reste était plutôt pas mal. Merci pour cet après-midi. » (anonyme)

Julia : « J'ai apprécié faire la dictée en espagnol. C'était sympa ».

Rafaël : « Ca a été une bonne sortie même si le récitateur était difficile à comprendre » (dictée en anglais)

Lucas, 4C : « J'ai aimé, très bonne sortie ! »

Manon, 4C : « C'était bien, j'ai bien aimé et j'aimerais la refaire l'an prochain ! »

Anonyme : « J'ai bien aimé, même si c'était dur . Je voudrais la refaire l'année prochaine ».

Anonyme : « J'ai bien aimé la sortie et la dictée est bien ».

Binta, 4E : « La journée était plutôt pas mal, mais la dictée était dure »

Yacine : « J'ai bien aimé, la dictée était simple, et cela m'a aussi montré l'intérieur de l'université »

Amber : « J'ai bien aimé, malgré la vitesse de la diction. J'aimerais la faire en anglais l'année prochaine ! »

Ibrahim, 4C : « C'était facile, mais il prononce mal »

Anonyme : « j'ai bien aimé le goûter mais la dictée non, car il parlait trop vite et je n'ai pas trop bien compris avec son accent. J'ai aimé voir l'amphithéâtre ! »

Sirine, 4A : « J'ai bien aimé l'amphithéâtre et le

goûter et je n'ai pas aimé la dictée. J'ai aussi bien aimé visiter le campus universitaire. »

Nada, 4C : « Oui, j'ai bien aimé car on a pu se tester en anglais, faire des rencontres , et aussi c'était amusant. Mais la dictée était longue et dure »

Gabriel : « J'aimais trop la dictée car c'était l'espagnol ma matière préférée et que je gagne ou je perde, j'ai participé ! »

Nassim : « J'ai bien aimé. Je croyais que ça allait être dur, mais c'est facile ».

Freshta : « C'était bien la sortie, mais juste la personne qui nous a dicté n'a pas bien prononcé les mots.

Et je veux participer l'année prochaine ! »



